

平安女学院がマスコミに報道されました！！



**TVのクイズ番組に
制服の話題、次々と**

1920年に京初、平安女学院が
日本で初めて採用した制服とい交は何?

山田五郎 1番抜け
100,000点獲得!

vs 紳助
早押しバトル!

2008年9月5日(金) フジテレビ
「一攫千金 日本ルー列島」

【セーラー服】を日本で初めて
制服に採用したのは平安女学院だが
その際に制服のモチーフとなったのは
実は○○○

京都6人正解で10万円獲得!
日本で最初のセーラー服のモチーフになったのは、実は—

2008年10月1日(水)
ABC朝日放送「ナイト in ナイト」

学校探訪 平安女学院
中学校・高等学校

日本初のセーラー服採用
制服で伝統、品位伝える
羨、心得、愛ある女性を育成

2008年9月30日(火)
繊維ニュース

繊維の専門紙が、「日本初のセーラー服」から「最新の制服」まで、平安女学院を特集!

平安女学院大学・生活福祉学部の大澤先生の指導のもと、本学学生が黒留袖をリメイクして「京炎そでふれ!」の衣装作り!

2008年9月30日(火)
中日新聞

学生之新聞

若い感性でエコ発信

来月、京市内で開催

2008年9月30日(火)
中日新聞